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 ENTREGA DE PATRULLAS PARA LA POLICÍA MUNICIPAL DE MATEHUALA. 

 

 ASISTENCIA A LA REUNIÓN DE CABILDO DONDE SE TRATARON LOS SIGUIENTES 

TEMAS : 

1. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL PARA LA 
INSTALACIÓN DE LA SESIÓN. 
Misma que se aprueba con los votos de los  14 catorce miembros que integran 
el H. Cabildo Municipal, por lo que el C. Roberto Alejandro Segovia Hernández 
dice que estando presente la mayoría de los miembros de este Honorable 
Cabildo, existe quórum legal por lo que se procede con la instalación de la 
Cuadragésima Tercera Sesión ordinaria de Cabildo. 

 

2. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR. 

Se toma la palabra para decir que se les envió vía correo electrónico el proyecto 
de acta y con fundamento en el Art. 81 del Reglamento interno del Ayuntamiento 
que a la letra dice: “Podrá dispensarse la lectura del acta, si el Secretario, remite 
el proyecto a los integrantes del Cabildo por cualquier medio, cuando menos con 
veinticuatro horas de anticipación a la Sesión en que deba dársele lectura. En la 
Sesión correspondiente, el Secretario informará de la remisión anticipada y 
solicitará la dispensa de lectura, tras lo cual se procederá a su aprobación en los 
términos del Artículo anterior”; 
 

3. APROBACIÓN DE DIVERSAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR EL 
DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS. 
Se presentan distintas solicitudes, para aprobaciones de subdivisiones y 
fusiones de predios en distintos lugares de la ciudad, así mismo se aprueban 
distintos usos de suelo para negocios comerciales.  
 

4. ASUNTOS GENERALES. 
Se nos comenta que el año pasado trabajamos sobre un presupuesto con una 
reducción total del 20%, el año pasado nos quitaron el 20%, y aparte 
enfrentamos lo que fue la contingencia de la tromba y la estabilidad de lo que 
era el Municipio, equipamiento de todo lo que tenemos que trabajamos, 
superamos el año, en este año en el primer mes enero nos quitaron otra vez el 
20%, en febrero igual aproximadamente el 20%, y luego empieza lo de la 
pandemia que nos afecta como hasta ahorita la estamos viviendo todos en lo 
personal y el Gobierno, y hoy este mes el día de ayer teníamos planes de hacer 
obra con mucho ahorro, lo que hemos venido haciendo ahorita, pero el día de 



ayer la participación que esperábamos era de 5 millones 700 y nos llegaron 2 
millones 900, ya este mes estamos hablando de la participación al 50%, nos 
vuelve a cambiar toda la estrategia que veníamos llevando, el día de ayer 
metimos un escrito al Senado, metimos un  escrito con el Diputado Federal 
también, ya hoy empezamos a trabajar ya directamente con la Federación saber 
si realmente Hacienda nos lo está recortando o ya es directamente el Estado, 
pero ya quitarnos el 50% nos limita a un 50% de movilidad y a otro recorte 
urgente y drástico del personal, pero ahora si ya vamos a tocar lo que son los 
servicios, ahorita tuvimos una reunión con Seguridad Pública cuánto le vamos a 
quitar a Seguridad Pública, cuánto le vamos a Servicios Públicos Primarios, es 
lo que estamos platicando ahorita, y ver cuántos rubros y que otros 
Departamentos vamos a quitar más, ya no se puede sostener el Municipio con 
este recorte que nos han hecho al día de hoy y lo que nos dice el Estado es que 
el siguiente mes viene peor y el que sigue viene peor y los que siguen están 
peor, hablamos de lo peor pensando que nos van a quitar el 50% pero si nos 
quitan más yo creo que es más fácil cerrar ya el Municipio que tenerlo abierto, 
realmente son números que nadie los podría hacer rendir con la funcionalidad 
que tenemos hoy, tenemos que estar muy atentos a lo que va a pasar en los 
próximos días. Se propone que se hagan diligencias con el gobernador y se 
toquen puertas para poder apoyar la situación financiera del municipio y que el 
recurso no se nos baje más, votando y uniéndose todos los regidores a esta 
propuesta. 

 

 

 




